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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 あと２０分 」
ぷ ん

１日（水）、一年生の「自然体験教室」を実施しました。こ
にち すい いち ねん せい し ぜん たい けんきようしつ じつ し

の行事は、例年、二泊三日の「集団宿泊教室」として取り組
ぎよう じ れい ねん に はく みつ か しゆうだんしゆくはくきようしつ と く

んでいたものですが、新型コロナウイルスの感染拡大防止の
しん がた かん せん かく だい ぼう し

ため、宿泊を伴う行事の見直し要請を受けてのことでした。
しゆくはく ともな ぎよう じ み なお よう せい う

山田学年主任を中心に、一年部職員が活動内容や方法等を丁
やま だ がく ねん しゆ にん ちゆうしん いち ねん ぶ しよくいん かつ どう ない よう ほう ほう とう てい

寧に話し合い準備してくれての実施でした。
ねい はな あ じゆん び じつ し

前日までは土砂降りの雨でしたが、当日は梅雨間の曇り空。
ぜん じつ ど しや ぶ あめ とう じつ つ ゆ ま くも ぞら

ほとんどの行程は計画通りに実施できましたが、楽しみにして 【 大観峰でジャンプ 】
こう てい けい かく どお じつ し たの

だいかんぼう

いた杵島岳登山だけが天候不順のため途中で引き返す結果と
き じま だけ と ざん てん こう ふ じゆん と ちゆう ひ かえ けつ か

なりました。頂 上まであと２０分の地点でした。垂れ込めた濃
ちようじよう ぷん ち てん た こ こ

い雲に包まれ、登るだけならば行けそうでしたが、怪我なく
くも つつ のぼ い け が

安全に降りてくることを考えての判断でした。午後、「株式
あん ぜん お かんが はん だん ご ご かぶ しき

会社日本リモナイト」での学習を終える頃には杵島岳の 頂
がい しや に ほん がく しゆう お ころ き じま だけ いただき

が麓からもきれいに見通せました。その後、この日の学習の締
ふもと み とお ご ひ がくしゆう し

めくくりとして、大観峰から阿蘇五岳を見渡しましたが、雄大
だい かん ぼう あ そ ご だけ み わた ゆう だい

な景色に生徒の歓声が響き渡っていました。 【 一年部全員 集 合 】
け しき せい と かん せい ひび わた

いちねん ぶ ぜんいんしゆうごう

一年生１８人、一人一人はもちろんのこと、学級としてどこまで成長できるのか、さ
いち ねん せい にん ひと り ひと り がつきゆう せい ちよう

せることができるのか。楽しみです。
たの

「 感謝 」
か ん し や

先日のこと、通学路の危険箇所確認をしたところ、生徒か
せん じつ つう がく ろ き けん か しよ かく にん せい と

ら数カ所の報告があがりました。歩道に木の枝が張り出し車
すう しよ ほう こく ほ どう き えだ は だ しや

道に出ないと通れない地点や、道路のアスファルトが剥がれ、
どう で とお ち てん どう ろ は

砂利が浮き上がって自転車が滑る地点があること等でした。
じや り う あ じ てん しや すべ ち てん など

学校でも実際に確認し、教育委員会に報告したところ、早速、
がつ こう じつ さい かく にん きよういく い いん かい ほう こく さつ そく

建設課に連絡いただき、速やかに対応していただきました。
けん せつ か れん らく すみ たい おう

また、６月２９日（月）には、本町議会から議員さん四人 【熱心に質問していただきました】
がつ にち げつ ほんちよう ぎ かい ぎ いん よん にん

ねつしん しつもん

が学校視察においでになりました。今回の視察は新型コロナ
がつ こう し さつ こん かい し さつ しん がた

ウイルスの感染拡大に伴う臨時休校の措置等を踏まえ、学
かん せん かく だい ともな りん じ きゆう こう そ ち とう ふ がつ

校の対応状 況や困り感を把握し、今後の状 況改善につなげ
こう たい おうじようきよう こま かん は あく こん ご じようきようかい ぜん

たいとのことからでした。

そして、今週には町役場総務課から政府支給の布製マス
こん しゆう まち やく ば そう む か せい ふ し きゆう ぬの せい

ク１００枚を追加でいただきました。このマスクは町民の
まい つい か ちよう みん

方々が寄せてくださった「善意のマスク」とのこと。早速、
かた がた よ ぜん い さつ そく

全生徒に配付させていただきました。
ぜん せい と はい ふ

たくさんの方々の支えには感謝しかありませんし、だから 【善意の１００枚】
かた がた ささ かん しや

ぜん い まい

こそこれからもそのご期待に応える本校でありたいと思って
き たい こた ほん こう おも

います。


